

De López y el narcocorrido

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 24-9-2022 22:56:46

“Apológico sonido . . .”

Frente a Palacio y su corte
grupo “Tigres del Norte”
al rey de reyes, de pejes,
le cantó “Jefe de jefes”.

El más grande himno del narco
muy musical, nada parco,
se los juro yo no miento,
López, desde su aposento.

Disfrutó la serenata
bien enfundado en su bata
cual clasista, nada mal,
el Zócalo y Catedral.

Fueron testigos señores
multitud de aplaudidores,
acarreados, su “clientela”,
en la plancha y en la acera.

Se escuchó el narcocorrido,
hubo apología en sonido
y, en homenaje a su dama,
la “Camelia, La Texana”.

Así fueron los festejos,
la fiesta con aparejos
del Grito de Independencia
se ha perdido la decencia.

De la conciencia se aparta
la transformación de cuarta
con crimen organizado
un tal pacto ha sido honrado.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda
Ciudad de México, a 16 de septiembre del 2022
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)